

Neue Wege rund um den Ellisee erneut abgelehnt

SPD und FDP scheiterten abermals mit Vorstoß / Muslimenverein darf an Zeppelinstraße bauen

ACHIM (mm) ■ Auch der erneute Vorstoß von SPD und FDP, im Naturschutzgebiet „Sandtrockenrasen Achim“ weitere Wege auszuweisen, scheiterte. Das Ansinnen der beiden Fraktionen, einen Zu-

gang vom Querstück und einen Weg am Ellisee entlang zu schaffen, wurde im Umweltausschuss des Stadtrates mehrheitlich abgelehnt.

Bei dem Gebiet handele es sich um wertvolles „Flora-

Fauna-Habitat“, das es zu schützen gelte, waren sich Grüne und WGA einig. Die CDU stimmte gegen neue Wege, weil die privaten Grundeigentümer bei Unfällen dort haften müssten.

Für das vom Verein Achimer Muslime gewünschte Gemeindehaus an der Zeppelinstraße und auch einen Wohnhausbau am Rathauspark / Brauerstraße machte der Ausschuss den Weg frei.